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【本报讯】2023 年 12 月
6 日 ，我 国 传 统 健 康 草 药
文 化 被 联 合 国 科 教 文 组
织（UNESCO），正 式 被 指
定 为 印 度 尼 西 亚 第 13 个
非 物 质 文 化 遗 产 。 这 一
决 定 是 在 博 茨 瓦 纳 共 和
国 卡 萨 内 举 行 的 保 护 非
物 质 文 化 遗 产 政 府 间 委
员 会 第 18 届 会 议 上 宣 布
的。

印度尼西亚文化的好
消 息 是 由 文 教 科 研 部 文
化总署长希尔玛·法里德

（Hilmar Farid）传达的。
12 月 7 日 ，在 其 IG 官

网 ，希 尔 马 写 道 ，教 科 文
组 织 保 护 非 物 质 文 化 遗
产 政 府 间 委 员 会 会 议 在
博 茨 瓦 纳 召 开 ，这 是 个
好 消 息 ，祝 贺 印 度 尼 西
亚。

此 前 ，我 国 已 记 录 了
12 项 联 合 国 教 科 文 组 织
世界非物质文化遗产，即
皮影戏（2008 年）、克里斯
剑（2008 年）、巴 泽 蜡 染
（2009 年）、巴泽蜡染教育

与培训（2009 年）、昂格隆
竹筒乐器（2010 年）、亚齐
萨 曼 舞 或 千 手 舞（2011
年）、巴布亚诺肯袋（2012
年 ）、三 种 巴 厘 岛 舞 蹈
（2015 年 ）、菲 尼 西 船
（2017 年）、印尼传统武术
本扎希拉（2019 年）、班顿
短 诗（2020 年）与 民 族 音
乐甘美朗（2021 年）。

资 料 显 示 ，我 国 草 药
是一种传统的遗传草药，
其 形 式 来 自 植 物 或 药 用
植 物 和 食 品 香 料 的 饮

料 。 根 据 文 教 科 研 科 技
部 文 化 部 的 官 方 网 站 的
信息，贾目（jamu）一词来
自古爪哇语，即“Jampi”或

“Usodo”，意 思 是 使 用 草
药 、祈 祷 或 咒 文 进 行 治
疗。到目前为止，传统草
药被认为是安全的，并且
对 身 体 有 无 数 的 健 康 益
处。

卫 生 部 官 网 站 指 出 ，
草 药 被 证 明 能 够 增 加 耐
力、预防疾病、保持健康、
帮助身体恢复、保持身体

健康、美容。
药用植物和传统医学

研 究 与 发 展 中 心 的 药 用
植 物 和 草 药 研 究 室 建 立
了 一 个 民 族 药 理 学 知 识
数据库，该数据库以传统
药草信息的形式出现，来
自 33,000 种药用植物的多
达 2,800 种草药，经验证明
可以保护公众健康。2015
年，卫生部发起了旨在保
持 健 康 的 全 国 传 统 草 药
运动。

（亮剑）

印尼草药被联合国科教文组织
列为我国第13个非物质文化遗产

文教科研部文化总
署 长 希 尔 玛·法 里 德
（Hilmar Farid）。

【本报讯】12 月 7 日 ，
在雅加达南区皮达卡拉大
酒店，国警与一些部委、机
构、国军和国油公司举行
了与圣诞节和新年有关的
跨部门安全协调会议；会
议讨论了关于 2023 年底和
2024 年 初 民 众 的 安 全 活
动。

12 月 7 日 ，总 警 长 里
斯 提 约 声 称 ，2023 年 的 蜡
烛行动的安全活动规模很
大 。 2023 年 圣 诞 节 和
2024 年新年的势头与进入
雨季的社会政治方面，以
及天气条件等许多条件相
吻合。我们还面临着选举
阶段的情况，最近我们也
开始面临下雨的情况。在
这一个月里，我们看到有
几个地区受到影响，无论

是洪水、山体滑坡，这些都
是我们讨论的话题。

在圣诞节和即将到来
的新年之前，每一个潜在
的问题都通过每个相关方
的介绍传达出来。总警长

希望通过这次会议，在解
决各方潜在问题方面出现
亮点。

这次参与安全活动的
部委是交通部、公共工程
与民居部、宗教部、以及旅

游与创意经济部。除了国
军外，国警在这次行动中
还得到了全国灾害管理委
员会、全国赈灾局和气象
台等一些机构的支持。

总 警 长 指 出 ，这 是 我
们正在执行的概述，因为
这是一项重大行动，涉及
相当多的人员，包括国军、
国警和所有现有的利益相
关者。希望，这次行动能
够真正为民众提供最好的
服务。

总警长特别强调了三
个将成为跨部门联合安全
活动重点的时刻，即 2023
年 圣 诞 节 庆 祝 活 动 、2024
年 新 年 前 的 民 众 活 动 人
群，以及与国庆假期相关
的一些地区的返乡潮 。

（亮剑）

总警长召开圣诞节与新年的安全协调会议

总警长里斯提约（中）召开跨部门安全会议

【本报讯】我国政府准
备了一套新政策，例如，延
长所得税豁免期限的激励
措施，以鼓励外国企业来
我 国 投 资 电 动 汽 车 产
业 。 下 一 个 政 策 与 通 过
非财政工具提供的投资担
保有关。因此投资者在进
入 全 国 市 场 时 会 感 觉 安
全。

总统府办公厅主任穆
尔多科不久前在一场新投
资财政激励协调会议上指

出，一切都在研讨中。关
键是政府目前正在准备一
套新政策，以使外国企业
界更方便投资。关于电动
汽车制造商免征所得税的
期限，政府正在审查增加
免税期。然而与几个邻国
相比，目前我国对电动汽
车的财政激励措施非常有
竞 争 力 。 财 政 部 长 条 例
第 150/2018 号 规 定 ，电 动
汽车制造商的所得税免征
期限是根据投资价值确定

的。另一个正在敲定的激
励措施是提供投资担保。
政府正在审查不包括现金
作为抵押品，而是不包括
土 地 等 不 动 产 固 定 资
产 。 财 政 部 财 政 政 策 局
正在审查将土地等资产作
为抵押品质押给银行的可
能性。

穆 尔 托 科 表 示 ，电 动
汽车在我国的投资潜力非
常大。然而迄今为止，投
资者认为仍有一些条款被

认为是繁琐的。其中，关
于加速基于电池的电动汽
车 计 划 的 2019 年 第 55 号
总 统 条 例 将 很 快 进 行 修
订，以增加对我国的电动
汽车投资。还需要准备衍
生规则，以便在修订后的
总统条例出台时，实施条
例也会立即发布。目前，
有几家公司有兴趣在我国
投资电动汽车，其中一家
是来自越南的电动汽车制
造商 VinFast。 （亮剑）

政府准备新一套政策以吸引电动汽车投资者

【本报讯】旅游与创意
经济部长善迪亚卡向佐科
维总统提议，希望给予 19
个国家与地区获得免签证
访问我国。这是为了增加
相关国家对我国的游客访
问量，从而增加经济影响，
包括在吸引投资和扩大数
字经济发展方面。

12 月 7 日 ，在 雅 加 达
总统府举行会议后，善迪
亚卡声称，旅游与创意经

济部提议在外国游客数量
多的 19 个国家和地区，归
入免签证之列。 这 19 个
国 家 或 地 区 包 括 澳 大 利
亚 、中 国 、印 度 、韩 国 、美
国 、英 国 、法 国 、德 国 、卡
塔 尔 、阿 联 酋 、沙 特 阿 拉
伯、荷兰、日本、俄罗斯、新
西兰、意大利、西班牙，还
两个中东国家，以及台湾地
区。所有这些国家都是为
印度尼西亚贡献最多游客

的国家。 通过提供免签证
入境，希望来自 19 个国家
和地区的游客也能在我国
停留更长时间，花更多的
钱。 针对高消费人群或优
质旅游，特别是与他们在我
国逗留的时间长短，以及当
地经济的消费有关。

善 迪 亚 卡 表 示 ，已 向
佐 科 维 总 统 提 交 了 对 19
个国家和地区免签证访问
的提案。之后，总统指派

各部委在下个月完善该提
案。下个月将最终确定，
之后我们将得到总统的指
示，该政策将提交给移民
总署跟进。同时，国企部
还 提 出 了 13 个 机 场 将 优
先接待外国游客。（亮剑）

旅游与创意经济部长善迪亚卡旅游与创意经济部长善迪亚卡

善迪亚卡部长向佐科维总统提议
为中国等19个国家和地区提供免签证入境

【本 报 讯】来 自 不 同
校 园 的 四 间 大 学 生 代 表
们齐聚一堂，于 12 月 6 日
（星 期 三）在 雅 加 达 特 别
举 办 了 有 关 年 轻 人 与
2024 年 副 总 统 候 选 人 的
辩 论 会 。 四 间 高 等 学 府
的 代 表 赞 扬 了 第 一 序 号
副 总 统 候 选 人 穆 海 敏
（Muhaimin Iskandar）和 第
三 序 号 副 总 统 候 选 人 马
福（Mahfud MD）能 拨 冗 参
加，但对第二序号副总统
候 选 人 吉 布 兰（Gibran
Rakabuming Raka）没 有 出
席表示遗憾。

这 项 年 轻 人 与 2024
年 副 总 统 候 选 人 辩 论 会
的 议 程 由 TV One 私 营 电
视台直播，主题特别涉及
年轻人。然而，在三位副
总统候选人中，只有第二
序 号 的 副 总 统 候 选 人 吉
布 兰 没 有 出 席 。 四 名 成
为 辩 论 会 主 办 人 的 大 学
生，只能与穆海敏和马福
讨 论 将 来 这 两 位 副 总 统
候选人胜选之后，将推出
的 建 设 国 家 和 振 兴 民 族
的 政 纲 。 然 而 四 间 高 等
学 府 代 表 都 一 再 提 起 吉
布兰没有出席辩论会，认
为这是美中不足之处。

四名大学生代表分别
来自印度尼西亚迦达玛达
大学（Universitas Gajah Ma-
da）、巴查查兰大学（Uni-
versitas Padjadjaran）、哈 善
努汀大学（Universitas Hasa-
nuddin）和 乌 达 亚 纳 大 学
（Universitas Udayana）。

来自迦达玛达大学的
代表努尔（Gilbran M. Nur）
说 ：“ 我 非 常 钦 佩 穆 海 敏
和 马 福 两 位 副 总 统 候 选
人，因为他们虽然权高位
重，甚至可能会在将来上
任为副总统，但他们没有
远离年轻人、大学生和普
通的知识分子。”

努尔承认，能够在这个
场合见到这两位副总统候
选人使他感到非常荣幸。
他赞扬了穆海敏和马福两
人愿意与年轻人见面，可见
他们对面临的竞选活动具
有充分的自信心。

来自巴查查兰大学的
大 学 生 执 行 机 构（BEM）
主 席 海 卡 尔（M. Haikal
Febriansyah）同 样 向 穆 海
敏 和 马 福 表 示 崇 高 的 敬
意 。 他 还 提 及 了 吉 布 兰

的缺席。他说，吉布兰年
纪 轻 轻 却 能 成 为 其 中 一
个 副 总 统 候 选 人 确 实 难
能 可 贵 。 只 是 很 可 惜 不
能 参 加 这 项 年 轻 人 与 副
总统候选人的对话会，而
且 使 到 这 次 的 辩 论 会 美
中不足。然而，海卡尔话
锋一转说：“是的，尽管吉
布 兰 没 有 出 席 这 项 年 轻
人 的 论 坛 ，但 没 有 关 系 。
如今，我们必须向穆海敏
和 马 福 两 位 前 辈 谦 虚 和
勇 敢 的 领 导 人 风 范 鼓 掌
欢迎！”

来自锡江哈善努汀大
学 的 大 学 生 代 表 法 乌 赞
（Ahmad Fauzan）则 表 示 很
遗憾，不能在这个场合和
吉布兰会晤和交流，也使
这 项 辩 论 会 不 完 整 。 然
而 他 同 样 感 谢 和 赞 扬 穆
海 敏 和 马 福 两 位 副 总 统
候选人。

在这次的机会，学生
们向马福和穆海敏提问关
于粮食、林业、海洋和就业
等多个领域相关的问题。

在另一方面，第二序
号的副总统候选人吉布兰
说，他不能参加由 TV One
私营电视台直播的副总统
候选人辩论会，是因为他
当晚要出席伊联属下 Nah-
dliyin 青年人组织的聚会。

吉布兰表示，他将参
加 由 普 选 委 员 会（KPU）
召 开 的 总 统 和 副 总 统 候
选 人 一 系 列 正 式 的 辩 论
会 。 他 说 ：“ 我 将 参 加 从
12 月 12 日开始的正式的
正副总统候选人辩论会。

与此同时，普选委员
会 已 经 制 定 了 2024 年 总
统 和 副 总 统 辩 论 会 的 时
间 表 。 辩 论 会 将 进 行 五
次，总统和副总统将出现
在所有议程上。但是，在
副总统辩论环节，总统不
被允许发言，反之亦然。

" 总 而 言 之 ，可 以 说
谁 说 话 ，完 全 是 ，如 果 是
总 统 辩 论 ，就 是 完 全 总
统。如果是副总统，就完
全 副 总 统 ，"KPU 主 席 哈
希 姆·阿 希 亚 里（Hasyim
Asy'ari）在 雅 加 达 KPU 办
公 室 说 ，周 三（12 月 6
日）。KPU 已经决定总统
和副总统的第一、第三和
第五次辩论。然后，副总
统 的 第 二 和 第 四 次 辩
论。 （Irw）

【本报讯】印尼团结党
（PSI）秘 书 长 拉 贾·朱 利·
安东尼（Raja Juli Antoni）会
见日惹特区省长苏丹哈孟
库·布 沃 诺 十 世 。 拉 贾·
朱利与苏丹的会面是在土
地 与 空 间 规 划 部 长/国 家
土地局主任哈迪部长移交
苏丹的土地与苏丹属下的
土地证书后举行的。

在 与 苏 丹 会 面 后 ，拉
贾·朱利自承，对于印尼团
结 党 干 部 阿 德·阿 曼 多
（Ade Armando）指责日惹特
区为实行王朝政治的地区
的声明，并没有进行特别
讨论。

拉贾·朱利坦言，与会
见日惹特区省长苏丹哈孟
库·布沃诺十世会面只谈
及日惹特区的土地问题而

已。
拉贾·朱利坦表示，关

于谅解备忘录，这是土地
与 空 间 规 划 部 长/国 家 土
地局与日惹特区政府之间
签署的谅解备忘录的后续
行动。

当 被 问 及 阿 德·阿 曼
多的命运时，拉贾·朱利表
示不予置评。

当媒体记者与日惹特
区省长苏丹哈孟库·布沃
诺十世求证时，苏丹坦言，
他并不晓得与其会晤的是
印尼团结党秘书长，只说
是代表土地与空间规划部

长/国 家 土 地 局 部 长 。 与
拉贾·朱利的会面并没有
讨论印尼团结党干部阿德
阿曼多道歉的问题。我没
有谈论这个，我也不晓得
是秘书长，我们是刚刚认
识的。

此 前 ，印 尼 团 结 党 日
惹 特 区 位 于 Miliran 大 街 、
Muja-muju 大 街 、Umbulharjo
大街的分会办公大楼连续
遭到自称是“巴曼乌斯曼
民间组织”群众袭击。这
些群众对印尼团结党干部
阿 德·阿 曼 多 (Ade Arman-
do) 的言论感到不满。

12 月 4 日，“巴曼乌斯
曼民间组织”代表兼联合
特别秘书处主席维迪哈斯
托（Wisdihasto）表 示 ，我 们
要求印尼团结党在组织上
对阿德·阿曼多采取具体
行动。我认为，这不能说
仅是阿德·阿曼多的个人
行为，因为他是该党的立
法 候 选 人 和 地 方 分 会 领
导。必须对阿德·阿曼多
有明确的政治态度。另一
项要求是要求警方逮捕阿
德·阿曼多，因为传播了与
日惹特殊历史相关的不符
合法律事实的假信息。请
理 解 ，这 是 人 民 的 愿 望 。
我们晓得，争取特权法的
斗争需要很长时间，印尼
团 结 党 干 部 不 能 贬 低 此
事。 （亮剑）

左起左起：：穆海敏和马福穆海敏和马福

四大学赞扬穆海敏和马福谦虚勇敢
吉布兰缺席电视直播辩论会成为关注焦点

印尼团结党秘书长会晤日惹苏丹
但无提及阿曼多冒犯哈孟库·布沃诺十世之事


